

令和5年3月24日

保護者様

三木市立吉川小学校  
校長 長谷川 珠里

## 吉川小学校 新たなスタートを迎えて（44）

春分の候、保護者の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。日頃は、本校教育にご理解ご協力をいただき深く感謝いたします。

3月23日に、4小学校が統合して初めての卒業式を行いました。春の温もりが感じられる中、30名の児童が本校を巣立っていきました。卒業証書を受け取る所作、小学校生活を振り返る呼びかけ、晴れやかな表情で巣立つ姿に頼もしさを感じました。

令和4年度は東吉川小学校と吉川小学校の統合初年度ですので、学校での様子や保護者をお願いしたい事等をお伝えする方法として、本文書をお渡ししていただきました。内容をご確認いただき、ご理解・ご協力を頂いた事に感謝致します。

次年度については「吉川小学校 新たなスタートを迎えて」という文書でのお知らせは行いませんが、それに代わる方法等を考えていきたいと思っております。加えて、保護者のネットワークを構築して頂きながら本校の学校づくりに参画いただけると幸いです。

なお、本校のホームページにも同様のものをUPしていますので、過去の文書も確認いただけます。卒業式の服装等、必要に応じてご利用ください。

☆学校HP（ホームページ）アドレス <http://www.miki.ed.jp/el/yokawa/>

☆検索窓に「吉川小学校」を入力して検索ください。

### 1 卒業証書授与式について

3月23日（木）に卒業式を行いました。



## 式次第

一同礼

- |          |                     |
|----------|---------------------|
| 1 開式の言葉  | 7 祝電披露              |
| 2 国歌斉唱   | 8 卒業生 出発の詩(たびだちのうた) |
| 3 学事報告 ※ | 9 在校生からの贈る言葉        |
| 4 卒業証書授与 | 10 校歌斉唱             |
| 5 学校長式辞  | 11 閉式の言葉            |
| 6 来賓祝辞 ※ | 一同礼                 |



卒業証書授与式は全校児童と教職員、卒業生の保護者で実施しました。ご家族の参加人数を制限する必要がない状況でしたので、参加を希望するご家族にはすべてご参加いただきました。種々の新型コロナウイルス感染症対策も新たな局面を迎えています。

なお、今年度の卒業式も新型コロナウイルス感染症対策として、来賓の参加は控えて実施するという三木市の方針に準じましたが、次年度の入学式からは来賓にもご参加いただく予定としています。

卒業式は国の方針等に準じて、児童は教室からマスクを外して参加しました。教職員も同様の対応としていますが、卒業証書授与の際は近距離で対面しますので、念のため校長はマスクを着用しました。

新年度については、「令和5年4月1日以降の学校におけるマスク着用の考え方の見直し等について」（令和5年3月23日付）として、本日の「すぐーる」に添付していますので三木市教育委員会からお知らせをご確認ください。基本的には学校において児童生徒・教職員とも、マスクの着用を求めない事となっています。

新型コロナウイルス感染症対策を講じる前から、学校では種々の感染症対策を行ってきましたので、それらと同様になっていくと思います。対応に迷われる場合は、学校へお問い合わせください。



卒業式の日には雨模様でしたので、見送りは校内で行いました。在校生は学年ごとに廊下に並び、拍手で見送りました。校舎内に拍手が響き渡っていました。保護者の皆様にはコモンホールでお待ちいただくとともに、2人の担任と子ども達のお別れセレモニーを子ども達と一緒に計画していただきました。

2人の担任は驚くとともに、とても感動していました。良い思い出がまたひとつ増えたと思います。ありがとうございました。



## 2 3学期の修業式について

3月24日（金）に3学期の修業式を行いました。前日の卒業式には全校児童で参加しましたので、その温かい中にも厳粛な雰囲気を持続した中で、3学期を締めくくるとともに次年度への意気込みが感じられました。

新年度については、毎朝行ってきた「すぐーる」での体調確認は行いませんが、引き続き、お配りしている「健康観察表」を活用し、登校前の検温等の健康観察についてお子様の体調管理をお願いします。

修業式前に新年度のマスク着用等についての質問タイムを設けました。スクールバスや校外学習の際のマスク着用の有無や黙食についての質問が出ましたので基本的な考え方を伝えています。ご家庭でも話題の一つとしていただけると有難いです。



各学年の代表に修了証をお渡ししました。卒業証書授与の所作を見て学んでいるので、低学年も上手に代表が務められます。



各学年代表が3学期に頑張った事と次年度頑張りたい事を堂々と発表できました。聴く態度も立派でしたので誉めました。

### 3 通学バス会社等との打ち合わせについて

3月22日（水）にバス会社（ドライバー含む）との打ち合わせを市教委の担当課同席のもと、次年度のバスルートの変更（バス停の変更や乗降順を含む）に伴う情報共有及び課題の整理を行いました。



その中で、次年度の配車がマイクロバスから中型バスに変更となるルートについては一部、乗降場所の微調整が必要となります。

その場合はそのバス停を利用している児童及びその保護者へ個別に相談させていただく事がありますので、お知りおきください。